

海老名にじのこだより

2024年
2月

⑧ 子どもたちの様子

室内遊びではお正月から始めた取り組みをしていました。ことわざかるて、国旗かるた等、遊びを通して知識を身につけられ子機会になれたかと思ひます。また、工作をする子ども多く、今まで作品を作りました。中にはおやべかけニャン、ネタ、お皿、レンを作り、役割を決めておおしゃれ屋さんと、本格的にこだわりに関心しました。

外遊びではとんぐり山公園へ行きました。低学年から高学年まで交え鬼ごっこをしていました。寒い中走る全員が走りはわり、中には汗だくになつて部屋に戻る子もいました。

1月29日にはお誕生日会を行いました。司会をなさず、ホースターを描く子たちはこの日に向け丁寧に準備をして当日を盛り上げてくれました。

お矢口らせ

○うち紙が不足しているため、お勉強用、おえん書き用に、自由帳を家庭から持参してきてください。またお預かりいたします。

○1月いひまつづき、インフルエンザ等の感染症が流行っています。

ウイルスに負けない体を作るために充分な睡眠と栄養のある食事をしっかり摂りましょう。

○ 実戸記

○ 2月の予定 ○

2月1日(木)最終降所時間
17時

3日(土)新入所説明会
20日(火)剣道教室

今年の
東北東です！

2月3日は節分の日

園長先生より

紅、白梅が咲き始め、春を感じます。まだまだ春の温の差が大きいので流行性の病気に対する警戒を怠りません。三学期は急の時もありますが、一年間の中でも進級に向け不安を感じる学科を見直しきるのも大切かと思います。学童は学校から帰った後の余裕の時間です。学校から家庭に広がる時間です。家庭の繋がりを大切な園りとして、学んで名前といいます。早上と車下の園りは学童であるからこそ学習の場と考えています。(米田記)